
 
Der Landrat verwies auf die einstimmigen Beschlussempfehlungen des Finanzausschusses in 
seiner Sitzung am 18.03.2014 und des Kreisausschusses in seiner Sitzung am 23.03.2015. 
 
Abg. Otter begrüßte die Fähigkeit zur Selbstkritik. Problematisch sehe er aber, dass bereits vor 
der Gründung des Arbeitskreises Anträge in diesen verwiesen worden seien. Als Beispiel nannte 
er den gemeinsamen Antrag seiner Fraktion mit der Gruppe im Kreistag FUW – Piraten vom 
10.02.2015 „Reduzierung der Kosten für den Prinzenempfang zur Gegenfinanzierung der 
Mehrkosten bei der Insolvenzberatung“, der im Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und 
Integration am 17.03.2015 beraten worden sei. Er bat darum, so künftig nicht mehr zu verfahren. 
 
Der Landrat verwies auf die als Tischvorlage vorliegende aktualisierte Übersicht der Kämmerei 
mit den Änderungsanträgen der Fraktionen, Gruppen und Einzelabgeordneten aufgrund der 
Beratungsergebnisse im Finanzausschuss am 18.03.2015. Hierin  sei ausgeführt, dass der v. g. 
Antrag im Finanzausschuss abgelehnt worden sei. 
 


